

taria doña Francisca de Batlle ya que la inseguridad del tiempo no permitió darlo en los jardines de la morada del señor Pla y Deniel.

El programa que interpretó con notable ajuste la Sección Orfeónica bajo la dirección del meritísimo maestro don José Baró fué el siguiente:

Primera parte.—Himne a la Senyera, Baró; El mestre i la viudeta, Pecanins, Vols dir-me amor..., Dowland; La verema, Lassus; Sota de l'Olm, Morera; La sardana de les monges, Morera.

Segunda parte.—Cant de la Senyera, Millet; La noia del Empordá, (popular); Jesús es mon Pastor, Bach; Scherzo, Martini; El pardal, Pérez; L'aplec de l'hermita, Baró.

Al terminar la primera parte del programa, el Alcalde señor Esteve dió las gracias a los orfeonistas por haber honrado con su visita la villa de Caldas y en prenda del afecto que sentían a la entidad de la ciudad hermana ofreció una artística lazada para su estandarte que en medio de grandes aplausos fué colocada por el propio señor Esteve. En la misma figuraba la siguiente inscripción: «L'Ajuntament de Caldas de Malavella a la Secció Orfeónica del Centro Moral Gerundense».

Los excursionistas salieron para Girona en el tren de la noche, despidiéndoles en la estación las autoridades, dejando gratísima impresión de su breve estancia en esta población.—C.

Otras noticias

EL TIEMPO

OBSERVATORIO DEL INSTITUTO GENERAL Y TECNICO—Día 27 abril.

Observaciones hechas en las últimas 24 horas.

Temperatura máxima 22°0.—Id. mínima 6°7.—Agua evaporada 3°0.—Recorrido del viento Km. 168.—Lluvia 0.

Observaciones particulares: Rocío.

Observaciones hechas a las 13.

Presión atmosférica, 746°7.—Temperatura, 11°3.—Humedad relativa, 79.—Viento, N. 2.—Clase de nubes, Nb.—Cantidad, 10.

BOLSA DE BARCELONA.—Día 27 de abril.—Cambios facilitados por la Sucursal en Girona del Banco de Cataluña.—Interior, 4 por %, 69°10.—Exterior, 4 %, 85°25.—Amortizable, 5 %, 96°00.—Nortes, 62°25.—Alicantes, 61°20.—Andaluces, 00°00.—Orenses, 16°00.—Francos, 59°55.—Id. Suizos, 125°60.—Id. Belgas, 54°80.—Liras, 34°65.—Libras, 28°55.—Dollars, 6°455.—Marcos, 2°40.—Coronas, 0°125.

* Otra vez el tiempo lluvioso. Ayer mañana el día amaneció con el cielo cubierto; lloviznó ligeramente a primera hora durante breve rato, y por la tarde repitió la llovizna que luego se hizo más intensa continuando hasta anochecido.

La temperatura nuevamente desciende.

En su casa-torre de Sarriá (Barcelona) ha fallecido con la muerte del justo, a la edad de 72 años, la distinguida dama doña Luisa Torralba Jaumandreu viuda de Martí Piserra, que con sus admirables producciones literarias y escritos periodísticos tanto acreditara el pseudónimo de «Aurora Lista».

La señora Torralba había residido largo tiempo en nuestra ciudad donde contaba con numerosas amistades, siendo altamente apreciada por sus virtudes y muy distinguida por su actividad y dotes intelectuales que en todo momento empleó para la causa del bien.

Descansen en paz la distinguida dama y reciban sus deudos nuestro más sentido pésame.

Ha cesado en el desempeño del destino de Agente de 1.ª clase para la represión del contrabando de cerillas y fósforos en esta provincia don Otilio Cabeza Quirce, sustituyéndole el Agente de 2.ª clase don Nicolás Vicens.

Por incumplimiento de lo dispuesto por la Alcaldía referente al canje de placas numeratorias, han sido denunciados por la guardia municipal y multados, varios propietarios de vehículos.

Hállanse vacantes las plazas de Secretario del Ayuntamiento de Castelló de Ampurias y de Depositario de los Ayuntamientos de Fortiá y Montrás.

Se ha autorizado a D. Pedro Vidal Brusí, vecino de Anglés, para establecer un servicio público de automóviles con destino al transporte de pasajeros y equipajes entre las poblaciones de Anglés y Sta. Coloma de Farnés por la carretera de Sta. Coloma de Farnés a San Juan de las Abadesas.

— Dos juegos de vidrieras propios para tienda se venden en buenas condiciones. Dirigirse Mercaders 8, 3.º-1.ª

Ante numerosísimo y distinguido público que llenaba por completo el salón de sesiones del Ayuntamiento, dió ayer tarde la anunciada conferencia sobre «La mortalidad infantil» el Dr. Salvat Espasa, de Barcelona.

Con palabra sencilla y persuasiva, haciendo gala de sus profundos conocimientos sobre la materia y revelando a un tiempo su vasta cultura y rendición, fué el conferenciante desarrollando el interesante tema, constituyendo su trabajo un estudio completísimo de los fenómenos

que más contribuyen a la mortalidad infantil y a la morbosidad de la niñez, y de la conducta que conviene seguir para evitarlos, evitando sus lamentables consecuencias.

El conferenciante fué muy aplaudido.

El alcalde Dr. Coll, que presidía el acto, lo cerró pronunciando unas breves palabras en elogio del Dr. Salvat y Espasa y de su trabajo.

— El Dr. Noguera, médico especialista en enfermedades de la piel y cabello del Hospital Clínico de Barcelona participa a su distinguida clientela que tiene abierta su consulta todos los sábados en la calle Ciudadanos 5, 1.º. Consulta de 9 a 1 y horas convenidas para enfermos de Radium y análisis de sangre.

La nueva comisión delegada de la Associació Protectora de l'Ensenyança Catalana a La Bisbal, ha quedado constituida de la siguiente forma:

Presidente, José Barceló y Matas; secretario, Rafael Vilagrau; vocales, Josefa Carreras, José Albert y Viñas, y Pedro Lloberas y Vidal.

Por el Gobernador civil se ha interesado de los señores alcaldes de esta provincia, la remisión semanalmente de una comunicación dando cuenta del número de huelgas planteadas en su respectivo término y su situación y número obreros a que afectan, además número obreros en paro forzoso por carecer trabajo y cuanto interese conocer que se relacione con los problemas sociales.

— La bandera que enarbolo en bien de la Humanidad es la del Licor del Polo ¡Higiene y Salubridad!

El empresario de la Compañía de opereta que actúa en el Teatro Principal, don Felipe Vallmajor, ha obtenido del que lo es de la declamación, don Francisco Gómez Ferrer, concesionario oficial del coliseo en la presente temporada, toda suerte de facilidades para que aquella pueda trabajar aquí durante toda la semana.

— El Malte favorito de la clase médica es el Malte VIGOR.

En Olot, el vecino don Ventura Iglesias Albert, denunció que le han sido sustraídas cuatro vigas de las que se emplean en las construcciones para techos de las habitaciones.

— Bajos para arrendar propios para almacén, taller o despacho, situados en punto céntrico de la ciudad. Informarán en la administración de este periódico.

El Ayuntamiento de Bañolas ha obsequiado con un reloj pulsera de plata a los niños y niñas austriacos que se halla